

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

**Diario de los
Debates**

**PRIMERA LEGISLATURA ORDINARIA DE 2005
4.ª SESIÓN
(Vespertina)**

Miércoles 25 de agosto de 2005

Tema: Presentación del Gabinete Kuczynski

SUMILLA El señor PRESIDENTE (Marcial Ayaipoma Alvarado).— Le toca el turno a la bancada Alianza Nacional, al congresista Natale Amprimo, con cuatro minutos.

El señor AMPRIMO PLÁ (AN).— Gracias, Presidente.

Presidente, antes que nada queremos saludar al señor Presidente del Consejo de Ministros, Pedro Pablo Kuczynski y a su Gabinete, que concurren hoy al Congreso en cumplimiento de un mandato constitucional, y saludarlo por la voluntad mostrada de concurrir prontamente al Congreso.

Además, también queremos saludar el gesto de reunirse con diferentes bancadas del Congreso, a efecto de tener un intercambio democrático de ideas, propuestas, planteamientos, que permitan acercar criterios sobre lo que deben ser los lineamientos generales del gobierno en el tramo final del régimen.

Al respecto, Presidente, consideramos que la evaluación de la propuesta que trae el Presidente del Consejo de Ministros, debe ser analizada en el contexto de lo que significa un gabinete de salida en un año electoral como bien lo ha señalado el señor Kuczynski, y ello porque lamentablemente la época de emprender reformas de largo aliento, desde nuestro punto de vista ya pasado y fue el gobierno quien las desperdió.

Pero ello no significa, Presidente, que no seamos conscientes que la gobernabilidad del mañana va a depender en gran medida de las medidas que adoptemos el día de hoy; y ahí queremos destacar que muchos de los lineamientos que el señor Kuczynski ha mencionado, coinciden con la propuesta formal que por escrito nuestra bancada Alianza Nacional, le presentó el día martes y que después hemos hecho público en un periódico a la capital.

Coincidimos pues, Presidente, que fundamentalmente de este Gabinete, debe de avocarse a dejar la casa ordenada, para que el próximo gobierno no reciba un presente griego que le pueda explotar la mano; a la seguridad ciudadana que es un clamor general, porque hoy día la ciudadanía vive en una creciente sensación de inseguridad ante la ofensiva total de la delincuencia común, nadie está seguro hoy en día, Presidente, y seguridad es lo mínimo que un gobierno nos puede dar.

En tercer lugar, en la racionalización de la administración pública con tres criterios: Eliminar la duplicidad de funciones, reducir los organismos sobredimensionados entre ellos la propia PCM, focalizar el gasto para fines prioritarios como es el alivio de la pobreza, pero sin politizar los programas sociales, y finalmente también, neutralidad y transparencia en las elecciones.

Al respecto hay que decir, que este gobierno viene incumpliendo sistemáticamente la Ley de Radio y Televisión, al no remitir a la Comisión de Presupuesto y Cuenta General de la República, la relación detallada de los contratos de publicidad que suscribe ni al publicar en la página web institucional la relación de contrato, frecuencias y condiciones que han motivado la selección de cada contratación.

Dicho lo cual, Presidente, en lo cual coincidimos, hacemos notar que nos hubiese gustado una mayor precisión en una serie de aspectos que esperamos puedan ser materia de detalle al momento que vuelva a intervenir el señor Kuczynski o los ministros que integran su Gabinete.

Pero sí queremos señalar, que hay aspectos, Presidente, que nos preocupan, porque aquí no está en juego la capacidad técnica de usted, señor Primer Ministro, aquí lo

que está en juego es la posibilidad de que se le deje ejercer la dirección y la gestión del gobierno porque no queremos ni un Premier rehén ni un Premier pintado en la pared. Eso tiene que ser muy claro y tiene que haber una clara definición, Presidente, en esa materia.

Nosotros le deseamos suerte y esperamos que no siga el destino de algunos de sus antecesores que fueron justamente hostilizados desde el propio Palacio de Gobierno.

De nuestra parte, Alianza Nacional, siempre va a encontrar la colaboración en el sostenimiento del sistema democrático y también una actitud vigilante a sus actos de gobierno.

Muchas gracias.